

# 山東っ子

長子配布

令和元年5月30日 No.4  
武雄市立山内東小学校  
Tel 45-3565 Fax 20-7014  
文責:校長 永石 一哉



学校教育目標:ふるさと山内を誇りに思う東っ子の育成』

◆山内東小の約束:『自分がされていやなことは 人(友だち)にしない 言わない』

◆山内東小学校は「立腰教育-あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

## 思い出に残る体育大会となりました。

今回の体育大会は、雨の心配はしなくてよかったのですが、季節外れの暑さが続いたため子どもたちの体調(熱中症)を心配しての開催でした。PTAの皆さんには、25日(土)の午後、さらに26日(日)の早朝から準備をしていただき、お陰様で素晴らしい環境の中で体育大会を行うことができ心よりお礼申し上げます。



【面浮立:高学年】



【山東ソーラン:中学年】



【YMCA:低学年】

さて、わずか2週間の練習期間ではありましたが、子どもたちは当日、練習の成果を見事に発揮してくれて大変頼もしく思いました。特に団体演技では、低学年(みんなでおどろう!YMCA)のかわいらしさ、中学年(山東ソーラン)の力強さ、高学年(面浮立)のたくまじさがそれぞれ表現されており見ていて感動しました。また、応援合戦において、赤組も白組も短時間の中でよく練習に励みきちんとまとまった見事な応援を披露してくれました。さらに、今回も総合得点が赤組594点、白組593点とわずか1点差で勝敗が決まる結果となり、昨年度から赤・白の2組対抗としたことが白熱する体育大会になっているようです。今後、子どもたちが体育大会で学んだ団結力と集中力を学校生活の中で活かし、心身ともに成長してくれることを期待しています。

## 『花まるタイム』(朝の時間)がスタートしました。

「楽しく学ぶ。みんなで学ぶ」を目的に『花まるタイム』が29日(水)の朝の時間からスタートしました。『花まるタイム』とは、朝の15分間に

- 音読教材(四字熟語、たんぼぼ)
- 図形教材(パターンメーカーやキューブ・キューブ)
- 計算問題(サボテン)
- 書き写し教材(アサガオ)

の4つの教材を発散と集中を大事にしながらテンポよく進めていくものです。

今年度も地域や保護者の皆さんには『花まる先生(支援員)』として、一緒に音読をしたり、図形教材をしたり、また子どもたちの2種類の冊子に○付けをしていただくこととなります。それぞれの地区において、「花まる先生」を募集してもらったり、保護者の皆さんには、学校の方で期日を割り振りさせてもらったりしながら「花まる先生」としてご協力いただいております。昨年度、毎日来てくださるリピーターの方も少しずつ増え、学校として大変ありがたく思っています。ただし、これはあくまでも任意ですので、「必ず参加してください。」というものではありません。朝の時間ですので、お仕事等都合で参加するのが難しい方もいらっしゃると思います。都合の付く日で結構ですので、どうぞご協力ください。初日の昨日には、15名の方が学校に来てくださいました。

## 不審者対応避難訓練の実施

29日(水)に2年生の教室から不審者が入ってきたという想定で、避難訓練を行いました。一昨日に発生した川崎市の事件のこともあり、先生方も子どもたちも今まで以上に真剣に取り組みました。武雄警察署からは、防犯ブザー、近くの家へ逃げる、大声を出して助けを呼ぶなどの助言をもらいました。

